

Ressort: Finanzen

Dow-Jones-Index wieder auf dem Stand von Anfang April

New York, 08.06.2015, 22:07 Uhr

GDN - Der Dow-Jones-Index ist am Montag wieder auf dem Stand von Anfang April angekommen. Zum Handelsende in New York wurde der DOW mit 17.766,55 Punkten berechnet und damit nochmals 0,46 Prozent schwächer als am Freitag.

Exxon, Verizon und Procter & Gamble gehörten kurz vor Handelswende zu den wenigen Gewinnern, Intel war zu diesem Zeitpunkt der größte Kursverlierer. Zuvor hatte schon der DAX seine Kursverluste ausgebaut. Zum Xetra-Handelsschluss wurde der Index mit 11.064,92 Punkten berechnet und damit 1,18 Prozent schwächer als am Freitag. Einziger Wert mit einem starken Plus von 3,57 Prozent war die Aktie der Deutschen Bank. Die Börsianer sind offenbar begeistert, dass John Cryan den Chefposten übernimmt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-55828/dow-jones-index-wieder-auf-dem-stand-von-anfang-april.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com